

In ihren Angriffshandlungen gegenüber dem Ministerium für Staatssicherheit sind die imperialistischen Geheimdienste, besonders der Bundesnachrichtendienst (BND) und die Central Intelligence Agency (CIA), dazu übergegangen, die Untersuchungshaftanstalten des Ministeriums für Staatssicherheit systematisch aufzuklären.

Dabei sind grundsätzlich zwei Angriffsrichtungen erkennbar:

1. Angriffe von außen dienen der Erkundung und Aufklärung von Möglichkeiten des Eindringens in die Untersuchungshaftanstalten des Ministeriums für Staatssicherheit, Aufklärung der Absicherung von Gefangenentransporten und gerichtlichen Hauptverhandlungen mit dem Ziel, Gefangenenerbefreiungen, terroristische Gewaltakte und dergleichen mehr durchzuführen.

2. Angriffe von innen, die in engem Zusammenhang mit den genannten äußeren Faktoren stehen, verfolgen die Zielstellung,
 - durch verschiedenartige und gezielte Provokationen die innere Sicherheit und Ordnung der Untersuchungshaftanstalten des Ministeriums für Staatssicherheit in ihrer Gesamtheit zu verletzen und zu gefährden.

Zur Durchsetzung ihrer Ziele wenden die imperialistischen Geheimdienste die verschiedenartigsten Mittel und Methoden an, um die innere Sicherheit und Ordnung in den Untersuchungshaftanstalten des Ministeriums für Staatssicherheit zu untergraben, auf die im nachfolgenden näher eingegangen werden soll.